

Nota de prensa

MAIER e IK4-TEKNIKER refuerzan su alianza

- ▶ *El centro tecnológico y la empresa firman un acuerdo para colaborar en la creación de productos tecnológicamente avanzados y servicios innovadores*
- ▶ *Esta firma refuerza el vínculo tecnológico surgido del trabajo conjunto realizado durante años por ambas entidades*

(Eibar, 13 de octubre de 2016).- El centro tecnológico [IK4-TEKNIKER](#) y el fabricante de componentes de automoción [MAIER](#), han firmado esta mañana un acuerdo marco de colaboración con el propósito de unir el conocimiento de ambas entidades vascas en el ámbito de la I+D+i para desarrollar de forma conjunta productos tecnológicamente avanzados y servicios innovadores.

El convenio, ha sido rubricado en la sede del centro tecnológico eibarrés por el Director General de IK4-TEKNIKER, Alejandro Bengoa; Martín Ugalde, CEO de MAIER, y el Director Gerente de MTC (MAIER TECHNOLOGY CENTRE), Aitor Atutxa, reforzando el vínculo tecnológico surgido del trabajo conjunto realizado durante años por ambas entidades.

El nuevo acuerdo marco tiene como finalidad la aportación de valor a la actividad de MTC y, para ello, abarca actividades de diversa índole que confluyen en los objetivos compartidos por ambos centros.

Entre las aportaciones más relevantes que IK4-TEKNIKER realiza para MTC destaca el amplio conocimiento del centro tecnológico en tecnologías de fabricación aplicadas a tratamientos superficiales así como la automatización y escalado de procesos.

Así, IK4-TEKNIKER muestra su compromiso de dar prioridad a las actividades del convenio, para lo cual dedicará los recursos humanos y materiales necesarios para el desarrollo de estrategias de negocio de MTC.

Ambos centros trabajarán alineados en el desarrollo de proyectos de I+D+i coordinando esfuerzos de investigación y necesidades de mercado reales. El centro participará en el plan de

gestión de innovación y desarrollo que MAIER prepara anualmente, aportando conocimiento y personal cualificado al mismo. En este sentido, IK4-TEKNIKER desarrollará tecnologías y estudios preliminares que serán propuestos a MAIER para maximizar los resultados.

Alianzas tecnológicas internacionales

Además, el acuerdo fomentará alianzas tecnológicas internacionales con el objeto de ampliar conocimientos y mejorar los resultados de las actividades.

El compromiso entre ambas entidades permitirá a MAIER acogerse, a su vez, al programa de formación interna (*Knowledge Sharing*) desarrollado en IK4-TEKNIKER.

El acuerdo marco, que ha entrado en vigor en el momento de su firma, permanecerá vigente hasta el 1 de octubre de 2017. Del acuerdo se deriva un comité gestor y un comité técnico que realizarán un seguimiento periódico de las actividades desarrolladas durante el año.

Este nuevo trámite supone la formalización y ampliación del Convenio de Colaboración firmado por ambas entidades a finales del pasado año 2015, con el que MAIER se convertía primero en Entidad Colaboradora de IK4-TEKNIKER, para pasar a formar parte en diciembre del mismo año del Patronato de IK4-TEKNIKER, constituido por 8 instituciones y 12 empresas.

Mediante este convenio se reafirma la necesidad de apostar por productos innovadores, haciendo vital el trabajo conjunto de empresas y centros tecnológicos. Con una trayectoria contrastada y vocación por la innovación de producto, MAIER apuesta de manera clara por una continuidad en la inversión en innovación tecnológica que le permita reforzar su posicionamiento de mercado a nivel internacional.

Sobre IK4-TEKNIKER

Con más de 30 años de experiencia en la investigación en tecnología aplicada y en su transferencia a la empresa, IK4-TEKNIKER ha alcanzado un alto grado de especialización en cuatro grandes áreas (Fabricación Avanzada, Ingeniería de Superficies, Ingeniería de Producto y TICs), lo que le permite poner su tecnología de vanguardia al servicio de las necesidades de los clientes.

Sobre el Grupo MAIER

El Grupo MAIER está especializado en el diseño, desarrollo y fabricación de componentes y subconjuntos termoplásticos inyectados con un acabado estético para el sector del automóvil. Fundado en 1975 como cooperativa, su objetivo es generar riqueza en la sociedad y la creación de empleos de calidad en un entorno sostenible. Cuenta con filiales en España, Reino Unido y República Checa, Italia, China y la India, así como oficinas de ventas en Francia, Alemania, Japón y China.

Más información

////////////////////////////////////

IK4-TEKNIKER | Itziar Cenoz

Itziar.cenoz@tekniker.es | Tel. 943 256 929

////////////////////////////////////

GUK | Javier Urtasun

urtasun@guk.es | Tel. 637 273 728

////////////////////////////////////